

ravant. Qu'ils reviennent fréquemment au foyer, à la direction ; qu'ils obéissent ; qu'ils se rappellent toujours que le chrétien doit se former jusqu'au jour de la mort. Orientons leur zèle, réglons leur apostolat.

*Comité paroissial.* — A quoi voulons-nous donc aboutir avec cette formation si lente de nos jeunes gens ? Mais, tout simplement à ce qui a été si recommandé et à ce que, en nombre d'endroits, on regarde encore comme bien difficile, au Comité Paroissial qui est le groupement d'une élite catholique formée dans chaque paroisse, en vue de l'action catholique, dans le but de propager le règne de Jésus-Christ, la vie chrétienne dans la famille, la société.

Il s'agit d'une élite et c'est à cela que nous avons travaillé pendant les années de formation de notre jeunesse. Sans rien retrancher de leur vie chrétienne, nos hommes vont maintenant entrer dans l'organisation paroissiale. Ce sont des fervents, des actifs, des militants : toute la direction, depuis son début, les a formés pour ce but.

Il ne faut pas fonder un Comité Paroissial sans avoir, d'abord, réuni l'élite. Ce serait commencer à bâtir la maison par le toit.

Non ! l'élite, d'abord ; formons l'élite : « elle est nécessaire à un peuple, comme une tête à un homme ».

Avant d'agir, l'homme doit avoir une tête ; mais dès qu'il a une tête, dès qu'il vit, nécessairement c'est pour l'action. Aussitôt que l'élite sera là, elle agira.

Seulement, si nous ne voulons pas voir ses efforts se perdre, faute de cohésion, il va falloir unir ces valeurs, les embrigader : « ce sont les minorités bien formées et compactes qui gagnent les batailles ».

Les catholiques fervents, ardents, ces âmes de feu qui peuvent transformer une paroisse ou un collège, formons-les, mais groupons-les aussi. Quelle force ce sera dans la paroisse que ce petit groupe d'hommes déterminés à agir et quel appui précieux pour M. le curé dans les travaux de son ministère et dans les efforts de son zèle !

Le Comité Paroissial ne doit pas prendre la direction des organisations paroissiales, mais seulement y collaborer activement. Ses membres doivent se laisser diriger par M. le Curé ou son suppléant. Pour cela, il faut de l'obéissance, une certaine humilité chrétienne qui ne s'acquiert pas en un jour. Or, dans notre élite, c'est précisément ce que nous avons cherché à implanter depuis le début.

Nous ne faisons qu'esquisser ces points qui sont forcément incomplets. Qu'on nous permette pour finir une anecdote.